

議案審議

戸川土地区画整理事業の強力な推進を求める決議は原案可決

議提案第3号 戸川土地区画整理事業を強力に推進することを求める決議について

要旨

市発展の絶好の機会を逃すことのないよう、戸川土地区画整理準備組合への支援、さらに市が実施する矢坪沢の水路整備と都市計画

既存住宅でも長期優良住宅に認定できる制度創設に合わせて改正

議提案第26号 秦野市手数料条例の一部を改正することについて

要旨

長期優良住宅の普及の促進に関する法律と建築物のエネルギー消費性能の向上に関する法律の一部改正により、市が行う新たな事務

老朽化に伴い消防団車両を更新

議提案第27号 動産の取得について

要旨

消防団に配置している小型動力ポンプ付積載車の老朽化に伴い、新たな車両を購入するもの。

付託委員会

総務常任委員会

委員会での主な質疑・要望

問 本事業の条件付き一般競争入札が再入札された際に、3者の応募者のうち2者が辞退している。予定価格の設定に課題があると感じるが、見解はどのようか。

答 市場価格を踏まえた適切な予定価格とするため、事前に3者から参考見積もりを徴収している。



上空からの戸川地区周辺

道路の一刻も早い完成に向けて、市民へのより一層の丁寧な説明を行い、戸川土地区画整理事業を強力に推進することを強く求めるため、決議するもの。

採決の結果

市議 賛成多数

企業誘致の方法など議論が足りておらず、地域住民との合意に力

採決の結果

市議 賛成多数

施行とするが、長期優良住宅の普及の促進に関する法律に係る規定については、令和4年10月1日とするもの。

付託委員会

総務常任委員会

委員会での主な質疑

問 既存の住宅を長期優良住宅として新たに認定できる制度が創設されたことに伴い、手数料の額を

採決の結果

市議 賛成多数

当初の入札は3者が予定価格を上回ったが、最終的に予定価格の範囲内で応募されたため、適正な価格であったと考える。

付託委員会

総務常任委員会

委員会での主な質疑

問 消防団車両はガソリン車としていたが、本市は2050年までに温室効果ガス実質排出量ゼロを目指すゼロカーボンシティを表明している。ハイブリッド車やデーター車などの環境に配慮した車両の検討はどのようか。

答 普通自動車運転免許で運転できる3・5トン未満の車両の納入を仕様で定めたため、該当するデーター車などはなかった。さらに、乗車定員が3名となり、条件



小型動力ポンプ付積載車

陳情・意見書

豊かな学びを保障するため 教職員定数の改善と教育予算の充実を

令4陳情第5号 子どもたちに豊かな学びを保障するために、教職員定数改善と教育予算の増額、義務教育費国庫負担制度の堅持・拡充を求める陳情

願意

子どもたちに豊かな学びを保障するために、教職員定数改善と教育予算の増額、義務教育費国庫負担制度の堅持・拡充について、国に意見書を提出してほしい。

採決の結果

市議 賛成多数

シルバー人材センターをインボイス制度の適用除外に

令4陳情第3号 シルバー人材センターへの支援について国に意見書提出を求める陳情

願意

シルバー人材センターは、高齢者等の雇用の安定等に関する法律に基づき設立された公益社団法人である。誰もが生涯現役で活躍できる社会の実現が求められている中で、その果たす役割は一層重要となつていくことから、令和5年10月に導入される「適格請求書等保存方式(インボイス制度)」の適用から除外するよう国に意見書を提出してほしい。

採決の結果

市議 賛成多数

…… 諏訪市で開催 ……

諏訪市・秦野市姉妹都市 議会議員交歓研修会

7月5日(火)、6日(水)に、姉妹都市の長野県諏訪市と研修会を開催し、情報交換をしました。5日は、「国史跡 高島藩主諏訪家墓所と文化財保護～高島藩の歴史と文化財～」について研修をし、6日は、「駅前交流テラス すわっチャオ」などを視察しました。



諏訪市・秦野市姉妹都市議会議員交歓研修会

ギカイのギモン

趣旨了承ってなに？

議長に提出された請願や陳情については、基本的にはその内容を所管する常任委員会に付託され、採択すべきかどうかについて審査を行います。

審査の中で、全面的に採択はできませんが、その趣旨や項目の一部に賛同できる場合、常任委員会として「趣旨了承」という判断をすることができます。

なお、国などへの意見書の提出を求める請願や陳情を「趣旨了承」と判断した場合は、意見書の提出は行いません。

※令和3年12月第4回定例会から「趣旨採択」がなくなり、新たに「趣旨了承」が創設しました。